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Gesú Cristo è il Vero Dio 
E la Vita Eterna 

 
 
 

Ma tu, Daniele, tieni nascoste queste parole e sigilla il libro fino al 
tempo della fine, molti andranno avanti e indietro e la conoscenza 

aumenterà. 
Daniele 12:4 

 
 
 

Egli rispose: «Va Daniele, perché queste parole sono nascoste e 
sigillate fino al tempo della fine. Molti saranno purificati, imbiancati e 
affinati; ma gli empi agiranno empiamente e nessuno degli empi 
capirà, ma capiranno i savi. 

Daniele 12:9-10 
 
 
 

*** 
 
 

Prima di iniziare a leggere questo Insegnamento, 
Meditate per qualche istante sulla seguente domanda: 

 
 
 

Dove passerai la tua Eternità? 
 

In Cielo? 
 

Oppure 
 

In Inferno? 
 
 

L'Inferno è Reale, ed è Eterno. 
Pensateci! 

 
 
 

Buona lettura! Che Dio si riveli a voi! 
  



 
 
 
 
 

Avvertenze 
 
 

Questo libro è gratuito e non può essere utilizzato per scopi 
commerciali. 

 
Siete liberi di copiare questo libro per la vostra predicazione, o per 
distribuirlo, o anche per il vostro evangelismo sui social network, a 
condizione che il suo contenuto non sia modificato o alterato in alcun 
modo, e che il sito mcreveil.org sia citato come fonte. 
 
Guai a voi, avidi agenti di satana che cercherete di commercializzare 
questi insegnamenti e queste testimonianze! 
 
Guai a voi, figli di satana che amate pubblicare questi insegnamenti e 
testimonianze sui social network nascondendo l'indirizzo del sito 
www.mcreveil.org, o falsificandone i contenuti! 
 
Sappiate che potete sfuggire alla giustizia degli uomini, ma non 
sfuggirete certo al giudizio di Dio. 
 
Serpenti, razza di vipere! Come sfuggirete al giudizio della Geenna? 
Matteo 23:33. 
 



Indice 
 
Avvertenze .................................................................................................................................... 3 

1- Introduzione .......................................................................................................................... 5 

2- Inizio dell'intervista .......................................................................................................... 5 

3- Appello al pentimento .................................................................................................... 15 

Invito .............................................................................................................................................. 17 

 
 



UN IMPRESARIO FUNEBRE ESPONE LA MENZOGNA DI COVID Pagina 5 di 17 
 

UN IMPRESARIO FUNEBRE ESPONE LA MENZOGNA DI 
COVID 

 
1- Introduzione 

 
Cari fratelli e amici, come vi abbiamo detto in un recente insegnamento 
intitolato "La Bugia di Covid-19 Svelata", Dio sta sollevando il coraggio di 
molti uomini e donne decenti per smascherare la grande bugia del secolo 
chiamata pandemia del Covid-19. Il testo che offriamo questa volta è la 
testimonianza di John O'Looney, un direttore di pompe funebri di Milton 
Keynes nel Regno Unito, che, dopo aver inizialmente creduto che la pandemia 
Covid-19 fosse vera, si è presto reso conto che non lo era. 
 
Come leggerete di seguito, quest'uomo, in virtù della sua posizione, è stato al 
centro della gestione di coloro che sono morti durante questa cosiddetta 
pandemia. È quindi nella posizione migliore di chiunque altro per confermare 
che la pandemia Covid-19 è una farsa. Egli conferma anche ciò che l'autore e 
docente britannico David Icke ci ha rivelato prima dell'inizio di questa 
cosiddetta pandemia. Se non avete ancora letto questa rivelazione, la potete 
trovare su www.mcreveil.org, nella sezione Salute. Si intitola: "David Icke: La 
Cospirazione di Covid-19". 
 
Quella che segue è la trascrizione del video (disponibile su www. mcreveil.org) 
di un'intervista al direttore delle pompe funebri John O'Looney, fatta da Max 
Igan, un ricercatore e docente australiano. Per favore, leggetelo per intero. 
 

2- Inizio dell'intervista 
 
Max: Ciao amici. Sono appena tornato da una conversazione con un direttore 
di pompe funebri a Milton Keynes, nel Regno Unito. Avevo intenzione di 
trattarlo come un'intervista, ma poi ho cambiato idea e ho pensato di lasciarlo 
parlare e poi montarlo e presentarvi un estratto. Ma dopo averla riascoltata, ho 
pensato di farvi sentire l'intera conversazione così com'è, perché quello che 
quest'uomo ha da dire è così importante. E penso che sia estremamente 
importante, gente. Quest'uomo ha delle informazioni convincenti che tutti 
hanno bisogno di sentire. 
 
Max: Quindi lei è un becchino? 
 
John: Lo sono davvero. Il mio nome è John, sono stato un impresario funebre 
per 15 anni, ho sede nel Regno Unito, in un posto chiamato Milton Keynes, che 
è circa 64 km... 
 
Max: È un posto incantevole, ci sono stato. ... 
 
Oh ok, va bene. Allora, sono stato un direttore di pompe funebri per circa 15 
anni, 10 dei quali per uno dei più grandi fornitori di pompe funebri nel settore, 
e 5 anni fa ho abbandonato la nave e mi sono messo in proprio perché non ero 
molto contento di come venivano fatte le cose dopo il crollo del settore 
bancario. Le persone sono diventate vacche da mungere invece di essere 
trattate come dovrebbero essere secondo me. 
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Max: Allora, cosa vedi oggi come direttore di pompe funebri, come vedi le cose 
negli ultimi due anni? Avete visto una pandemia nell'ultimo anno? 
 
John: Comincerò dall'inizio: nel 2019, ho avuto una famiglia che è venuta a 
trovarmi dopo la perdita di una persona cara sul lato di Northampton. Mi hanno 
chiesto di andare lì per ritirarlo. Si lamentavano che l'ospedale non permetteva 
loro di vedere il loro caro. Così sono andato all'ospedale di Northampton. 
Quando sono arrivato lì, ho chiesto ai ragazzi dell'obitorio perché non hanno 
permesso a questa famiglia di vedere il corpo? Poi hanno aperto le porte della 
cappella, o della sala visite, e ho visto questo enorme obitorio pandemico 
gonfiabile. Da allora ho scoperto che si tratta di questo, e mi hanno detto che 
stava succedendo qualcosa di veramente orribile ed è per questo che la sala 
delle visite era occupata da questo grande kit. È così che ho scoperto Covid. 
Era alla fine di novembre, inizio dicembre 2019. Poi arrivò il Natale. 
 
Max: Quindi avevano già questo obitorio temporaneo in funzione e sapevano 
che qualcosa di terribile sarebbe successo nel novembre 2019? 
 
John: Sì, l'ho visto con i miei occhi e mi è stato detto. Questa è la base della 
storia che vi ho appena raccontato. 
 
Max: Ok. 
 
John: Così le informazioni hanno iniziato ad arrivare subito dopo Natale. Ci 
hanno raccontato di un laboratorio cinese e di un mercato a Wuhan che erano 
andati avanti per centinaia di anni senza problemi, e improvvisamente c'è stato 
un problema. L'isteria stava crescendo e alla fine del 2019, persone della BBC 
locale mi hanno contattato. Sapevano che ero un becchino e mi hanno chiesto 
di fare una storia su Covid. Devo dire che all'inizio del processo credevo in 
Covid, proprio come tutti gli altri. Ero convinto che fosse reale, ci avevano 
detto che era reale. Quando andavo in un ospedale e mi dicevano, per 
esempio, che tale e tale persona era positiva all'HIV o che tale e tale persona 
aveva la tubercolosi, ovviamente lo prendevo molto sul serio, e Covid non 
faceva eccezione. Quindi sono stato molto attento. Sono venuti quelli della 
BBC, hanno portato un cameraman e una donna che ha parlato con me. Mi 
hanno informato molto intensamente su quello che mi avrebbero chiesto e mi 
hanno dato le risposte che volevano. Mi hanno chiesto di indossare tutti i DPI 
(dispositivi di protezione individuale) e all'epoca ero un po' riluttante perché 
tutti gli impresari funebri usano grembiuli e ovviamente guanti, ma maschere e 
cose del genere non sono qualcosa che usiamo di solito. 
 
Ho lavorato per il coroner per 7 anni e l'unica volta che ho usato una maschera 
era quando mi trovavo sulla scena di una morte dove il defunto era lì da un po' 
di tempo, una morte non scoperta, e si metteva Vic sulla maschera, l'idea era 
di proteggersi dagli odori. Non ti protegge da niente, figuriamoci da un virus. 
Così hanno ottenuto l'intervista che volevano per promuovere l'isteria. E ora mi 
sento male per questo, perché niente di tutto ciò è vero. 
 
Nel 2020, gli impresari funebri hanno iniziato a farsi prendere dal panico, la 
minaccia di morte non c'era, non c'era un aumento del tasso di mortalità. 
Vedevamo persone deliberatamente etichettate come "Covid", ma non c'era un 
aumento del numero di morti, in generale, per quanto ho potuto vedere. Tutti i 
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direttori di pompe funebri con cui ho parlato, e tutte le camere mortuarie in cui 
sono andato, non hanno visto nessuna cifra pandemica. Abbiamo visto persone 
etichettate come "Covid", ma quanto era letale? Non posso davvero dirvelo. 
 
Una famiglia è venuta da me, avevano perso un bambino di sei anni a causa 
del cancro. Quindi, nessuna connessione. Volevano vedere la loro bambina e 
questo in un momento in cui altre imprese di pompe funebri portavano sacchi 
per cadaveri e bare all'ospedale e sigillavano le persone direttamente in quei 
sacchi e bare. Non c'era nessuna vestizione, nessuna visita, niente di tutto ciò 
a causa del Covid. Ho pensato che non era giusto nei confronti di quelle 
persone che avevano saputo della perdita di qualcuno attraverso una chiamata 
di Zoom o stando lì in una tuta hazmat. Non è giusto. Così ho lavato e vestito 
questa bambina e ho dato alla famiglia il tempo di vedere la loro bambina 
come farebbe qualsiasi essere umano decente e sono arrivata alla conclusione 
che il mio lavoro è quello di prendermi cura delle persone. E se questo significa 
che devo soccombere mentre lo faccio, così sia. Così ho lavato e vestito 
ognuno di loro durante la "pandemia", che fossero etichettati Covid o no. 
 
Max: Va bene. Strano che tu non sia morto di Covid mio caro. 
 

John: Beh, non solo, ma mia moglie mi ha aiutato e ho anche un 
imbalsamatore che lavora per me a tempo pieno. Ha 55 anni, è sopravvissuto 
a un infarto 10 anni fa. E nessuno di noi ha perso un giorno di lavoro, siamo 
tutti perfettamente in salute. E hanno semplificato il processo ora in cui i 
medici non sono presenti ad un decesso, la polizia non è presente ad un 
decesso e chiunque sia sulla scena chiama il medico, il medico dice: "Ok, se sei 
sicuro che sia morto, chiama le pompe funebri" e noi andiamo direttamente 
fuori. E lì raccogliamo queste persone ancora calde. Non è che sono stati in un 
frigorifero o in una cella frigorifera per una settimana, e qualsiasi virus che 
potrebbero aver avuto è sparito. Se erano pazienti di Covid ed erano infettivi, 
sono sicuro che l'avrei preso, perché in tutto quel tempo non ho indossato una 
maschera, mia moglie non ha indossato una maschera, il mio imbalsamatore 
non ha indossato una maschera. 
 

Max: Allora, cosa vedi ora in termini di numeri? 
 

John: Beh... torniamo indietro, nel 2020, a marzo e aprile abbiamo visto un 
breve picco per circa 2 settimane, 2 settimane e mezzo, forse 3 settimane, 
durante le quali il telefono ha iniziato a suonare in modo insolito. La società in 
cui viviamo è molto brava a far morire la gente in ospedale. E direi che su dieci 
raccolte di defunti, 8 sono da fare in ospedale, una è da una casa di cura e una 
è da un indirizzo residenziale o è una persona che è andata a casa a morire o 
un ospizio dove la gente va a morire in cure palliative. 
 

E improvvisamente in televisione il governo ha annunciato che avrebbero 
cercato di proteggere i più vulnerabili nelle case di riposo e che questi 
sarebbero stati i luoghi più colpiti, il che mi è sembrato molto strano in quel 
momento, perché non capisco come un virus possa attaccare un edificio 
specifico, che sia nella comunità o meno. E dicevano una cosa dopo l'altra che, 
come becchino sul campo, non aveva senso. Sono stato chiamato ogni notte 
per 3 settimane nelle case di riposo, in un momento in cui Matt Hancock, che è 
stato poi licenziato dal governo, aveva spostato tutti gli anziani dagli ospedali 
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alle case di riposo. Era attento ad etichettarli come Covid positivi e a metterli 
in case di cura. Ho poi scoperto che nello stesso periodo la quantità di sedativi 
Midazolam acquistati è aumentata del 1000% e che c'era una chiara traccia 
cartacea di questo... 
 

Ho lavorato per 10 anni per una grande impresa di pompe funebri con il 60% 
del mercato, e in quel periodo non sono MAI stato chiamato in una casa di cura 
per tre notti di seguito. Quindi per me, come piccolo direttore di pompe funebri 
a conduzione familiare, essere improvvisamente chiamato ogni notte per quasi 
tre settimane esclusivamente alle case di cura e da nessun'altra parte, è 
probabilmente raro come vincere la lotteria più volte in tre settimane. 
Semplicemente non succede, è impossibile. Mi affretto ad aggiungere che tutte 
queste persone erano etichettate come "Covid". Non ho mai visto un medico 
presente. Che io sappia, nessun medico è mai stato presente. Non ho mai visto 
un test Covid, non ho mai visto un ventilatore. Quindi non c'era bisogno che 
questi pazienti fossero in overdose, diciamo, o pesantemente sedati per essere 
ventilati, perché non c'era un ventilatore. Quindi sospetto che migliaia di 
persone siano state uccise, eutanasia in queste case di cura con il 
Midazolam. E occasionalmente ho visto piccole fiale sul comodino o in 
un cestino perché le stavo cercando in quel momento. Forse non sono stati 
attenti come avrebbero dovuto con queste cose. Questa è stata una cosa che 
mi ha allarmato. 
 

E poi tutto si è fermato all'improvviso come è iniziato. Poi un tizio mi ha 
chiamato, si è presentato come uno specialista in pandemie sponsorizzato dal 
governo, e mi ha detto che il suo lavoro era quello di chiamare tutti gli 
impresari funebri della zona e raccogliere il numero dei morti. Così mi chiese, 
per esempio, quale fosse la mia capacità nelle pompe funebri, quanti corpi 
potevo far entrare qui, quanti ne avevo raccolti quella settimana, quanti erano 
morti di Covid e da dove venivano. Questo genere di cose. Non è durato molto, 
ha chiamato ogni lunedì; ha iniziato quasi subito a pilotarmi e la conversazione 
è andata così: "Ho preso un tizio in una casa di riposo che aveva 90 anni, 
aveva avuto una vita piena, nessun medico presente, nessun test Covid, non è 
stata una morte Covid, è stata una morte naturale di un uomo di 95 anni. E 
sono andato a prendere qualcuno all'ospizio locale che era morto di cancro, era 
un paziente terminale". Entrambi sono stati immediatamente etichettati come 
"Covid" perché il tizio ha detto che gli era stato detto che erano casi "Covid", 
quindi ci doveva essere "Covid" dentro, doveva elencarli come casi "Covid". 
Tutti. Anche il tizio che è stato investito. Tutte le morti sono state elencate 
come morti "Covid" quando non lo erano. 
 

E la gente arrivava, famiglie davvero sconvolte perché sapevano che i loro cari 
avevano un cancro terminale ed erano terrorizzati che non li avrei lavati e 
vestiti perché erano stati etichettati come "Covid" e io dovevo rassicurarli, 
dicendo "Non preoccupatevi, lo farò". E l'ho fatto, mi sono presa cura di 
ognuno di loro, li ho lavati e vestiti tutti perché è quello che meritavano. Così 
facendo, ho aspettato di vedere se sarei crollato. Ogni mattina mi svegliavo, 
facevo un respiro profondo, poi attaccavo la mia giornata e, sorpresa, sono 
ancora qui, così come mia moglie e l'imbalsamatore. Così l'anno 2020 è 
progredito normalmente, a parte quel massacro di 12 settimane che ha avuto 
luogo nelle case di cura, e le parole che uso sono scelte consapevolmente 
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perché so che si tratta di questo, perché statisticamente è impossibile che 
accada. I virus non sono esclusivamente rivolti alle case di riposo. Sono pieni 
di persone che non sanno dire "no". 
 
Max: Sì, l'hanno messo in atto solo per poter aumentare i loro numeri e 
fingere che ci sia un'onda. 
 
John: Assolutamente, e la traccia cartacea racconta la storia in modo 
interessante. Ho fatto un funerale per una famiglia un po' di tempo fa e uno dei 
membri della famiglia lavorava nella farmacia dell'ospedale locale e questa 
donna me l'ha confermato e non ho potuto fare a meno di chiederle: "Ne hai 
comprati molti?" e lei ha risposto: "Sì". 
 

Max: Allora, cosa vedi ora che i vaccini stanno circolando? 
 

John: L'anno 2020 è finito a novembre-dicembre e hanno lanciato un'enorme 
campagna pubblicitaria annunciando l'inizio delle vaccinazioni per il 6 gennaio 
a livello locale. È stato lanciato in zone diverse, in tempi diversi, in diverse 
parti del mondo, ma hanno detto a tutti che il salvavita sarebbe arrivato a 
gennaio. Non potevo crederci. Il tipo della pandemia mi chiamava una volta 
alla settimana e la conversazione era del tipo: "Ciao John, come stai? Sì, è 
ancora relativamente tranquillo..." E mi ha confessato: "Sinceramente non 
so perché faccio questo lavoro, perché non ci sono morti per il Covid e 
tutti dicono la stessa cosa". L'ho capito dal tizio che stava parlando con tutti 
gli impresari funebri locali. Questo tizio me l'ha detto personalmente, diceva 
sul serio, e poco dopo che hanno iniziato a vaccinare, sono stato informato che 
non avrebbe più chiamato. Quindi chiaramente questo tizio non aveva più 
bisogno di registrare le morti di Covid, perché gli hanno chiesto di smettere di 
farlo. 
 

Novembre e dicembre andavano e venivano, facevamo funerali, ma non 
eravamo veramente occupati, nonostante tutti i loro sforzi nelle case di cura 
per aumentare i numeri. Nel complesso il 2020 è stato più tranquillo del 2019 
in termini di tassi di mortalità e la stragrande maggioranza dei funerali che 
facciamo nel Regno Unito sono funerali di cremazione. Stimo che circa il 95% 
siano cremazioni e il 5% sepolture. Non vedevamo alcun aumento del numero 
e la situazione era la stessa ovunque. Le statistiche non mentono. Queste sono 
le statistiche del governo; mostrano che non c'è stato nessun aumento reale e 
sono arrivato al punto in cui ho detto ad alcune persone, ho pensato che stava 
cominciando a puzzare che non ci stavano dicendo la verità, e ho detto alla 
gente: "Scommetto che il tasso di mortalità peggiorerà a gennaio, quando 
cominceranno a vaccinare" e tutti hanno riso di me e hanno detto: "No, non 
essere sciocco, sei pazzo". 
 

Siamo tornati al lavoro il 2, e il 6 hanno iniziato a vaccinare e il tasso 
di mortalità è andato alle stelle, non ho mai visto niente di simile come 
direttore di pompe funebri in 15 anni, e le persone con cui ho parlato 
hanno visto la stessa cosa. È iniziato esattamente dalle prime iniezioni. E 
questo è quello che hanno chiamato la "seconda ondata". Ed è durato per circa 
12 settimane e si è concluso bruscamente nella seconda settimana di aprile. 
Non voglio più vedere un tasso di mortalità come quello. È stato terribile. Le 
morti erano molto diverse questa volta, avevamo a che fare con un misto di 
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tutte le età da tutti i luoghi, non erano più solo case di cura, erano ospedali, 
indirizzi residenziali, principalmente morti in ospedale per essere onesti con 
voi, era semplicemente terribile. Erano numeri da pandemia, ma solo una volta 
che hanno iniziato a vaccinare, mai prima. 
 
Max: Hanno etichettato tutte queste persone come morte di Covid? 
 
John: Oh, sì, tutti quelli che potevano. Ma ho il sospetto che siano state morti 
per ferite da vaccino per la stragrande maggioranza, o overdose di Midazolam, 
o forse anche un fattore che ha contribuito alla trascuratezza delle persone. 
Molte famiglie mi dicono che i loro cari sono morti di cancro e sono arrivati allo 
stadio 4 perché nessuno vuole vederli. Non ricevono più le scansioni, non 
possono avere appuntamenti, vengono spostati con il Gaviscon quando hanno 
il cancro al pancreas e così via e non vengono curati. 
 
Quindi c'è un chiaro schema che emerge. E questo è durato fino ad aprile 2021 
e poi si è interrotto bruscamente e poi abbiamo visto il periodo più tranquillo 
che abbia mai visto certamente in 5 anni, e penso che sia la prima volta in 5 
anni, come direttore di funerale stabilito, che abbiamo perso soldi perché non 
c'erano più morti. E non è stato solo per me o per un certo numero di altri 
impresari funebri che fanno parte del gruppo che ci siamo uniti all'inizio della 
pandemia pensando che avremmo avuto bisogno di sostenerci a vicenda 
durante la pandemia di Covid se uno di noi fosse crollato, e devo affrettarmi a 
dire che non è successo. 
 
Circa 3 settimane fa i tassi di mortalità hanno iniziato a salire di nuovo e ora 
sto vedendo persone di tutte le età, quasi esclusivamente persone vaccinate, e 
la gamma di morti è la seguente: Attacco di cuore, malattia cardiaca 
improvvisa non scoperta che ha portato a un attacco di cuore, coaguli di 
sangue, ictus e insufficienza di organi multipli. Questi sono i 4 gruppi coerenti 
di morti che vedo in tutte le età. 
 
Sono andato per un taglio di capelli qualche settimana fa dal mio parrucchiere 
e tutti sembravano molto giù e ho chiesto cosa stava succedendo. Uno di loro, 
23 anni, è morto dopo aver preso la sua seconda dose, per un violento ictus. 
23 anni! Avevo un ragazzo il cui padre aveva preso il vaccino ed era rimasto 
paralizzato quasi istantaneamente. Ritenuto "vulnerabile", gli è stato 
somministrato un secondo vaccino tre settimane dopo, ed è stato trovato 
morto in casa il giorno dopo. Ho fatto entrare un signore, stavo assistendo al 
funerale di sua madre che ha perso conoscenza quasi subito. 
 
Da quando ho sollevato le mie preoccupazioni, nessuno mi parla; la BBC... il 
silenzio è assordante. Erano abbastanza felici che io incoraggiassi l'isteria, ma 
ora che sto sollevando le mie preoccupazioni e vedendo un modello di morti 
direttamente collegate ai vaccini, nessuno vuole parlarne, nonostante il fatto 
che ci siano un certo numero di persone davvero brave e migliaia di medici in 
tutto il mondo, infermieri, consulenti, professori, virologi, che dicono tutti la 
stessa cosa. Il governo sembra voler andare avanti e ricattare, costringere e 
forzare la gente e creare lentamente una società di tipo totalitario per una 
pandemia che non esiste. 
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La variante fatale, posso dirvi, è ampiamente riconosciuta nel NHS 
(Servizio sanitario pubblico del Regno Unito)come un effetto 
collaterale del vaccino. Non è un virus, è un danno da vaccino. E posso dirvi, 
come direttore di funerale che lavora sul campo, che vi è stata raccontata e 
tessuta una bugia molto elaborata, per convincere tutti che abbiamo a che fare 
con un virus pericoloso, e che avete bisogno di un vaccino per salvarvi la vita. 
 

Per quanto riguarda il tasso di mortalità reale, si è verificato nelle case di cura 
come risultato della somministrazione di Midazolam, e poi l'etichettatura 
deliberata di qualsiasi morte normale come una morte Covid. E infine, abbiamo 
visto tassi di mortalità estremi una volta che hanno iniziato a vaccinare. Ed è 
sicuramente sicuro al 100%. Questo ve lo posso dire come direttore di pompe 
funebri. Alcune delle famiglie che vengono da me sono completamente ignare. 
Ho chiesto a tutte le famiglie se il loro caro era stato vaccinato e mi hanno 
risposto: "Sì, hanno avuto le loro due dosi, ma non può essere quello perché 
sono passate otto settimane". Non vedono la connessione e io non sono lì per 
scoprire il loro bluff, sono lì per badare alla loro mamma o al loro papà. Vedo il 
legame in modo coerente, e vedo anche che si fanno grandi sforzi per non 
riconoscerlo. 
 

Ora due cose accadranno presto, ve lo posso dire con una sorprendente 
lungimiranza. Stanno già vaccinando i bambini. Hanno inventato nuove 
varianti. E nominano una variante quasi ogni due mesi. Non ci sono varianti. È 
per abituarvi all'idea che esiste una certa variante. Quello che succederà presto 
con tutti questi bambini che stanno vaccinando è che i bambini si 
ammaleranno e moriranno a causa di queste iniezioni. E saranno chiamati 
vittime della nuova variante. Gli attori di crisi sfileranno in giro e i genitori 
saranno invitati in televisione nei media tradizionali, esortandovi a vaccinare e 
a proteggere i bambini. Questa è una certezza. Succederà e mi aspetto che 
succeda. Non ho alcun dubbio al riguardo. E sarete tutti stupiti dalla mia 
incredibile lungimiranza. Se avete dei dubbi, guardate dove vivete, cosa sta 
succedendo e chi sta morendo, sono tutti vaccinati. E qualsiasi impresario 
funebre con un briciolo di integrità e onestà ve lo dirà. E da quando ho iniziato 
ad andare in pubblico, ci sono circa 45 direttori funebri o persone che lavorano 
nell'industria funeraria che mi hanno contattato direttamente. Sono ben 
consapevoli di quello che sta succedendo. Sono tutti completamente 
terrorizzati. Se sono pronti ad uccidere persone come stanno facendo, penso 
che non esiteranno a ridurre al silenzio persone come me. 
 

So che ho i giorni contati per aver osato dire la verità. Ma la realtà è che non 
esiste una pandemia di Covid. E io ne sono la prova vivente. Tutto è stato 
progettato per farvi credere e prendere un vaccino. Sapete con quanti bambini 
ho avuto a che fare, o di cui ho sentito parlare attraverso la mia rete di 
direttori di pompe funebri in un raggio di 50-60 miglia, sono morti di Covid da 
quando è iniziato? Non uno. Non un bambino è morto per il Covid, che io 
sappia. E io lo saprei perché sarebbe una notizia importante. Non dubito che 
da qualche parte lungo la linea ci faranno un trucco di magia con un bambino, 
e lo etichetteranno come "Morte da Covid". Perché è quello che hanno fatto con 
molte altre morti. Nessun bambino è morto per il Covid, quindi non c'è motivo 
di dare queste terapie geniche ai bambini. È assolutamente indifendibile. E il 
fatto che stiano cercando di costringere un dodicenne a dare il 
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consenso quando non può acconsentire al sesso, non può comprare 
una birra, non può sposarsi e non può votare la dice lunga. 
 

Qui si tratta di un programma di spopolamento. E la parte di questo 
programma di spopolamento si gioca su due fronti che stanno cercando di 
raggiungere: il primo è quello di uccidere le persone e come direttore di pompe 
funebri vedo questo. E il secondo è quello di sterilizzare o disabilitare i bambini 
per impedire loro di riprodursi più tardi nella vita. E capire che ci vorranno circa 
10 anni prima di scoprire che i 12enni a cui è stata fatta questa iniezione che 
influirà sulla loro fertilità quando saranno abbastanza grandi per diventare 
genitori, se non muoiono prima, e se non sono malati. E posso dirvi che questo 
sta accadendo. Ne sono assolutamente convinto. Ho avuto da 40 a 45 
impresari funebri di diverse aziende, tra cui alcuni della cooperativa, nonché 
lavoratori che mi hanno contattato molto spaventati, e che mi hanno detto che 
sono totalmente d'accordo con me. Ho parlato con infermiere con 20-30 anni di 
esperienza, e ho anche parlato con medici, insegnanti, e ciò che è più doloroso, 
un sacco di vittime, un numero sempre crescente di vittime e di persone, che 
hanno tipo detto grazie mille, e mi hanno contattato perché non hanno nessun 
altro a cui rivolgersi. Perché nessuno li ascolta, nessuno si preoccupa di loro, 
perché sono così impegnati a opprimerli e a ricattarli e a costringerli a mettersi 
in fila per un colpo che li uccide. 
 

La prima cosa che succederà è con i bambini, la seconda cosa che vedremo è 
nel servizio sanitario nazionale. Sono nel mio stesso cerchio, vedono quello che 
succede e posso dirvi che vedono la sofferenza prima che la persona che è 
morta finisca in casa mia. Quindi sanno molto bene che questa variante Delta 
di cui hanno parlato qualche tempo fa è un danno da vaccino. E questo mi è 
stato confermato da una pletora di medici specialisti. Ho avuto a che fare con 
uno di loro l'anno scorso. Era un ragazzo che aveva perso il suo compagno e si 
è confidato con me dicendo: "Sono estremamente pericolosi". Per favore John, 
non toccarli". Quest'uomo ha una famiglia e ha detto che non li avrebbe mai 
presi! Perché secondo lui sono estremamente pericolosi. E ha continuato a 
spiegarmi che le procedure di test sono state effettivamente interrotte. Li 
stavano testando su 200 scimmie da laboratorio a settimana. In realtà era una 
prova perché stavano tutti morendo. Così hanno interrotto i test sugli animali. 
Ed è la stessa cosa che ti mettono nelle vene in questi centri di vaccinazione 
per un kebab, per una corsa gratuita in taxi, per una riduzione della pena... 
Non è giusto, perché la gente non lo vede? 
 

Ma ora, dopo 18 mesi di condizionamento totale, la gente ovunque è 
totalmente convinta. Ci credono e sono spaventati a morte. Vedo bambini che 
vanno a scuola con le maschere all'aria aperta, persone sedute nelle loro auto, 
terrorizzate, e non gli viene detta la verità. La verità è che sono queste 
iniezioni che stanno danneggiando e uccidendo le persone e lo vedo con 
i miei occhi come direttore di pompe funebri. E devo dirlo alla gente perché se 
non metto la testa sul blocco e mi sacrifico, chi altro lo farà? E non ti farà bene 
pensarci una volta che sarai rinchiuso in uno di questi nuovi enormi centri di 
detenzione che hanno costruito in tutto il mondo. Sapete che ci sono centri di 
detenzione enormi, prigioni nuove di zecca? La nostra società ha affrontato il 
problema del sovraffollamento delle prigioni per decenni. Ora ho 53 anni e 
sono decenni che ne sento parlare. Siamo quindi in un momento in cui 
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l'economia nel suo insieme è in ginocchio. Sono in ginocchio eppure hanno 
trovato i soldi per costruire enormi supercarceri; 30.000 campi di 
internamento. A cosa pensate che servano? Sono per le persone che rifiutano il 
vaccino. E li chiameranno campi di quarantena, campi della FEMA. Vi 
metteranno in questi campi e posso dirvi che sarete rapidamente eliminati ed 
etichettati come morti di Covid. 
 
Stiamo vivendo esattamente quello che si presume sia successo durante la 
seconda guerra mondiale. Quello qui è un posto chiamato "HMP 
Wellingborough". È assolutamente enorme. Avrà una capacità di 30.000 
persone. Gli edifici hanno la forma di enormi X e X e incoraggio tutti ad andare 
su Google Earth e dare un'occhiata a "HMP Wellingborough". Si suppone che ce 
ne sia un altro in un posto chiamato "Glen Parva" a Leicester. Hanno un 
crematorio e un'enorme camera mortuaria accanto. Ditemi, che senso ha in 
questo momento? Nella situazione in cui siamo ora, perché abbiamo bisogno di 
costruire queste strutture quando l'economia è in ginocchio? Chi ne beneficia e 
a cosa serve? Direi che è per le persone che non accettano queste iniezioni 
letali. Perché nei prossimi cinque anni vedrai morire quasi tutti quelli che 
conosci e ami, se sono vaccinati. 
 
Queste sono cose che ho sentito da eminenti specialisti molto più qualificati di 
me, uomini molto rispettati e universalmente acclamati e vedo l'inizio di questo 
come impresario funebre ora con persone che arrivano ai quaranta o 
cinquant'anni. Ho avuto a che fare con un tizio che aveva trent'anni. Persone 
che non dovrebbero morire. Non dovrebbero avere problemi di cuore. Non 
dovrebbero avere ictus. Ed è quello che sta succedendo ora. E ora prendono di 
mira i bambini. Quando la gente si sveglierà? Sarà quando i bambini moriranno 
o crederanno alla storia della nuova variante responsabile? E posso dirvi che è 
quello che diranno. "Questa è una variante nuova di zecca che si rivolge ai 
bambini. Bisogna proteggere i bambini". E potrebbero anche cercare di 
renderlo obbligatorio su questa premessa. Poi inizierà la caccia all'uomo, e 
saranno in grado di riempire questi grandi centri di quarantena, vero? 
 
Max: Sì, li costruiscono ovunque, li costruiscono anche qui in Australia. 
 
John: Sì, sono stato in contatto con un certo numero di persone in tutto il 
mondo, globalmente dall'Australia, dalla Nuova Zelanda, il mio cuore è con voi. 
Credo veramente che le uniche persone che possono salvare gli australiani 
sono gli australiani. 
 
Max: Il popolo deve alzarsi, sì. C'è molta resistenza, ma non abbastanza. 
Poche persone sono consapevoli che si tratta di una frode. Ed è così. È una 
frode quantificabile. 
 
John: Sì, assolutamente. 
 
Max: Quale buon consiglio potresti dare alle persone che ti ascoltano? 
 
John: Il mio consiglio è di uscire e far sapere ai vostri politici esattamente cosa 
pensate. La vostra forza è il vostro numero, c'è forza nei numeri, perché nel 
modo in cui stanno distruggendo la nostra società, molto presto sarete 
trascinati in uno di quei campi. Quante persone nella sua strada usciranno 
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dalle loro case per impedire che questo accada? Se non vi aiutate da soli, 
nessun altro lo farà. E sarete ammassati in questi campi. Ci sarà un'epidemia 
di Covid in questi campi e vedrete persone trasportate su carri. Alcune persone 
cederanno e accetteranno un'iniezione letale solo per essere rilasciati o 
deconfinati. È arrivato il momento di fare qualcosa. Perché posso dirvi, come 
impresario funebre, che non servirà a molto tra 12 mesi, da dentro una cella di 
prigione, chiedersi cosa si può fare e rimpiangere di non aver salvato i propri 
figli. Ora è il momento di farlo e di far sentire la vostra voce. Se siete 
nell'industria, dovete parlare. Se lavorate per il NHS e state per perdere il 
lavoro perché rifiutate il vaccino che sapete che sta causando danni, per l'amor 
di Dio, parlate. Lo devi al popolo. 
 
Ed è interessante notare che il giuramento di Ippocrate, il giuramento ipocrita 
come lo chiamo ora, è stato rivisto in ospedale nel 2001 per omettere la 
dicitura: "Non faremo alcun male". "Quindi questo dà alla gente il permesso di 
fare del male. Ho parlato con infermiere che sono state chiamate nelle stanze e 
hanno ricevuto l'ordine dalle squadre mediche delle direzioni di somministrare 
una dose letale di 60 mg di Midazolam a pazienti che non stavano nemmeno 
morendo. I pazienti hanno etichettato Covid in un processo fondamentalmente 
difettoso. Il test PCR non dovrebbe mai essere eseguito per più di 10 cicli. Kary 
Mullis, l'inventore di questo test, l'ha detto lui stesso, e comunque ora è morto. 
Sai che è morto non molto tempo fa? Beh, fanno 45 cicli. Il modo in cui 
funziona è questo: Se sei un paziente di cancro e sei in ospedale per le cure 
palliative, le cure palliative o il percorso di Liverpool significa che muori di fame 
con la morfina. 
 
Alcune persone potrebbero avere un problema con questo. Ma altri la vedono 
come una fine più misericordiosa. E io lo rispetto. Ma l'elemento chiave qui è il 
consenso. E queste persone sono segnate con un DNR (Do Not Resurrect). E 
sono costretti e ricattati a firmare questo difficile corso per persone che non 
stanno nemmeno morendo. Persone che sono state designate come portatori di 
Covid con un test che non è stato progettato per questo. Non c'è scienza 
dietro. L'ha detto il tizio che l'ha inventato. Eppure vanno avanti e uccidono la 
gente. Cos'altro avete bisogno di sapere? E ora prendono di mira i vostri figli. 
Cosa farete? Lo permetterete? Lascerete che accada e lascerete che vi portino 
in un campo? Ci sono abbastanza brave persone che vogliono davvero fare la 
differenza. Ma solo pochi stanno lavorando collettivamente per farlo. E penso, 
come ho detto prima, che le uniche persone che vi salveranno siete voi. 
 
Ho ascoltato quello che dice il vostro governo. È uno scherzo, è barbaro, fa 
quasi eco alla Germania nazista. Siete ricattati, costretti, forzati. Tutti i crimini 
possibili e inimmaginabili: siete minacciati di perdere il lavoro; non potete 
vedere vostra madre; non potete viaggiare; non potete lavorare; non potete 
uscire; non potete fare shopping; non potete andare al parco giochi dei 
bambini. Questi sono diritti umani fondamentali che avete perso. E può finire 
solo in un modo: un furgone si ferma davanti a casa tua e ti porta in un centro 
di internamento ed è lì che finirà. ... Quindi vi invito a riunirvi e ad agire 
collettivamente. Passa all'azione. Non vi sto incoraggiando a commettere 
crimini, ma siete vittime di un crimine. Quindi cosa farete? Tutto quello che 
posso fare è raccontarvi la mia esperienza come direttore di pompe funebri. Ho 
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lavato e vestito più di 100 casi Covid fino ad oggi, molti dei quali erano ancora 
caldi. Vi stanno mentendo. 
 
Max: Beh, grazie John. Io posterò questo. 
 
John: Non c'è di che. E direi a chiunque voglia contattarmi per verificare chi 
sono, il mio nome è John O'Looney. Lavoro nella mia impresa funebre a Milton 
Keynes "Family Funeral Services" nel Regno Unito. Fate una ricerca e mi 
troverete. E per favore contattatemi per verificare chi sono, perché sarei felice 
di rispondere al telefono visto che stiamo lasciando un'eredità ragazzi. E se la 
mia eredità è la verità e l'onestà e ho salvato uno di voi, la vostra famiglia è 
importante quanto la mia, quindi se questo è il mio regalo al mondo prima di 
essere scartato per questo, lo accetto. 
 
Max: Non si preoccupi. Grazie per la conversazione John. 
 
John: Non c'è di che. E grazie per averlo condiviso, perché è un messaggio che 
non posso trasmettere alla gente senza che persone come te lo condividano. 
Quindi invito tutti a condividerlo ampiamente. E se tu potessi mandarmene una 
copia, ci saranno molte persone che aspettano che anch'io lo condivida e mi 
piacerebbe farlo. 
 
Max: Vuoi che metta il tuo indirizzo email sotto il video? 
 
John: Sì, per favore, fallo. Perché se non si controlla che sono un impresario 
funebre, non ha lo stesso peso che se sono identificato come tale. 
 
Max: Avete sentito bene, gente. Il ceppo delta è un danno da vaccino. ... 
 

[Fine dell'intervista]. 
 

3- Appello al pentimento 
 
Se dopo aver letto questa testimonianza, così come tutte le altre testimonianze 
che vi abbiamo messo a disposizione, continuate a credere alle bugie degli 
agenti del diavolo che dirigono questo mondo, non avrete più scuse. E se, 
nonostante tutti i sacrifici che questi uomini e donne stanno facendo 
esponendo questo complotto satanico a rischio della loro vita, vi ostinate a 
prendere questo veleno chiamato vaccino, il vostro sangue sarà sulla vostra 
testa. Avrete solo voi stessi da compatire nei prossimi giorni. Nel frattempo, 
sappiate che tutte queste cosiddette nuove varianti di Covid che gli idioti che 
dirigono questo mondo vi presentano ogni giorno, sono solo effetti avversi di 
questo veleno che stanno obbligando il mondo intero a prendere. 
 
Sapete tutti che la parola variante è apparsa nel linguaggio di questi malati di 
mente solo dopo il lancio di questo veleno chiamato vaccino. Non appena 
hanno iniziato ad avvelenare la gente con il loro cosiddetto vaccino, la reazione 
del veleno non si è fatta attendere. La gente ha cominciato a morire per questo 
veleno, e gli schizofrenici dietro questo progetto malvagio hanno cominciato a 
parlare di varianti: variante inglese, variante sudafricana, variante brasiliana, 
variante indiana, ecc. Qualche tempo dopo, per ingannarvi, questi idioti hanno 
cambiato nome e hanno scelto di parlare di variante Alpha, variante Beta, 
variante Gamma, e varianti Delta e Kappa. E tutti coloro che cadono nella 
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trappola di credere a ciò che dicono i media pubblici basati sulle bugie, hanno 
creduto. 
 
Dovete sapere che non esiste una variante di qualcosa. La gente soffre e 
muore per gli effetti nocivi del veleno chiamato vaccino, che ha avuto la 
sfortuna di prendere. Per coloro che credono solo a quello che dicono gli 
scienziati, ecco quello che ha detto il premio Nobel francese Luc Montagnier: 
"Le varianti vengono dalle vaccinazioni. È infatti la vaccinazione che ha 
creato le varianti. Le nuove varianti sono davvero la produzione, il 
risultato delle vaccinazioni. Si vede sempre nei paesi, anche per 
l'India, la curva di vaccinazione e la curva di morte si susseguono. " 
 
Se non siete ancora stati avvelenati da questo vaccino, non correte il rischio. E 
se per disgrazia sei già stato avvelenato, quello che devi fare è correre a Dio, 
che solo può liberarti da esso. Il veleno con cui siete stati inoculati vi sta 
gradualmente uccidendo. Nell'attesa di morire, pensa a pentirti. Pensate a 
dove andrete a finire dopo la vostra morte. Pensate seriamente, finché c'è 
ancora tempo, a dove passerete la vostra eternità. Ricordate che ogni persona 
che lascia la terra sta andando in uno dei due soli posti dove ogni essere 
umano passerà l'eternità. 
 
Se sei uno di quelli che hanno creduto a lungo che la nozione di inferno fosse 
una favola, ripensaci prima che sia troppo tardi. Gli agenti di satana che 
governano questo mondo sanno bene che l'inferno esiste. Loro e il loro 
maestro Lucifero sono destinati all'inferno. Questo è ciò che giustifica la loro 
estrema cattiveria nei confronti degli umani. Non vogliono andare all'inferno da 
soli; vogliono andarci con tutti, se non con il maggior numero di persone 
possibile. Se cadete nella loro trappola, ve ne pentirete per tutta l'eternità. 
Purtroppo, è dopo la vostra morte che vi renderete conto che vi siete sbagliati 
sulla terra. Pentitevi ora, mentre è ancora possibile. 
 
E se vuoi pentirti, se vuoi salvarti da questa trappola di satana e fuggire 
dall'inferno, ti consigliamo l'insegnamento intitolato "Il Battesimo in acqua", 
che troverai sul sito www.mcreveil.org, nella sezione Insegnamenti. Questo 
insegnamento spiega tutto sul pentimento. Non esitate a contattarci se avete 
domande o se avete bisogno di aiuto per essere salvati. 
 
La grazia sia con tutti quelli che amano il Signor nostro Gesù Cristo con 

sincerità! 
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Invito 
 
 

Cari fratelli e sorelle, 
 
Se siete fuggiti dalle false chiese e volete sapere cosa dovete fare, 
ecco le due soluzioni che vi vengono offerte: 
 
1- Guardate se intorno a voi ci sono altri figli di Dio che temono Dio e 
desiderano vivere secondo la Santa Dottrina. Se ne trovate, sentitevi 
liberi di unirvi a loro. 
 
2- Se non ne trovate e desiderate unirvi a noi, le nostre porte vi sono 
aperte. L'unica cosa che vi chiederemo di fare è di leggere prima tutti 
gli Insegnamenti che il Signore ci ha dato, e che si possono trovare sul 
nostro sito www.mcreveil.org, per rassicurarvi che sono conformi alla 
Bibbia. Se li trovate in modo conforme alla Bibbia e siete disposti a 
sottomettervi a Gesù Cristo e a vivere secondo le esigenze della Sua 
parola, vi accoglieremo con gioia. 
 

La grazia del Signore Gesú Cristo sia con voi! 
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